

Con una inversión de \$4.000 millones, Colombina dota al Hospital de Roldanillo con tecnología biomédica de última generación

Equipos de alta tecnología beneficiarán a cerca de 70 mil personas en Roldanillo y municipios aledaños

Roldanillo, 25 de julio de 2025. Con la presencia de su Presidente Ejecutivo, César Caicedo, Colombina oficializó la entrega de 147 equipos biomédicos de última tecnología al Hospital San Antonio de Roldanillo, por monto de \$4.000 millones de pesos que representa la dotación por mayor valor realizada en el sector salud hasta la fecha en Colombia bajo el mecanismo de Obras por Impuestos, una herramienta que permite a las empresas contribuir al cierre de brechas en servicios esenciales en las zonas más necesitadas del país.

Esta entrega reafirma el compromiso social de Colombina con el bienestar de las comunidades donde tiene presencia y responde a las necesidades priorizadas por el Hospital, las cuales fueron identificadas en coordinación con mesas técnicas en las que participaron el Ministerio de Salud y Protección Social, la Gobernación del Valle del Cauca e ingenieros biomédicos.

“Nos sentimos profundamente orgullosos de entregar esta dotación al hospital San Antonio de Roldanillo. Sabemos que la salud es un pilar esencial del desarrollo, y con esta contribución buscamos impactar positivamente la vida de miles de personas que ahora tendrán acceso a servicios médicos más seguros, eficientes y dignos”, afirmó Caicedo.

Entre los equipos entregados se destacan:

- 2 autoclaves de alta y baja temperatura
- 1 torre de laparoscopia
- 1 ecógrafo
- 29 camas eléctricas para hospitalización
- 17 camillas de transporte y recuperación
- 1 máquina de anestesia
- 19 monitores de signos vitales
- 1 electrocardiógrafo

Esta dotación beneficiará directamente a todas las áreas del Hospital: urgencias, cirugía, consulta externa, hospitalización y esterilización, fortaleciendo su capacidad para atender a una población cercana a 70.000 personas en Roldanillo y municipios vecinos.

“Este aporte, además de los equipos de alta tecnología, representa confianza y ejecución con éxito en el área de la salud, la cual había sido muy poco atendida en el programa de “Obras por Impuestos”. Hoy tenemos camas de hospitalización modernas, máquinas de anestesia, ecógrafos, torre de laparoscopia y otros equipos sofisticados que ya están en funcionamiento. Esta dotación ha elevado la calidad de nuestra atención de forma visible. Hoy somos un hospital más fuerte y actualizado tecnológicamente.” Afirmó Mauricio Saldarriaga Gerente Hospital San Antonio de Roldanillo.

Por su parte la gobernadora del Valle del Cauca Dilian Francisca Toro indicó: *“Nos sentimos muy agradecidos con Colombina por esta importante dotación que contribuye a mejorar la salud y las condiciones de vida de los Roldanillenses y habitantes del norte del Valle. Esto ha sido posible gracias al mecanismo de Obras por Impuestos, que nos ha permitido impulsar el progreso regional mediante*



alianzas con el sector privado con obras de impacto social en temas vitales como infraestructura, salud, deporte, agua potable o agroindustria. De este modo, seguimos trabajando y cumpliendo por el bienestar de los vallecaucanos”.

Con este aporte, Colombina ratifica su compromiso con el desarrollo social y la construcción de un entorno más saludable y sostenible para todos.

Contacto prensa:

Alejandra Leal
LLYC
316 320 2530
alejandra.leal@llyc.global

María De Castro
LLYC
311 444 33 14
maria.decastro@llyc.global

Isabella Henao
Directora Comunicaciones Colombina
(+2) 8861957 / 8861999 Ext. 2301
ihenao@colombina.com

Acerca de Colombina

Colombina, es una compañía global con capital colombiano líder en la producción de alimentos, con más de 95 años de experiencia. Enfocada en la fabricación y comercialización de alimentos en diferentes líneas (confitería, galletería y pastelería, salsas y conservas, helados y alimentación infantil) con marcas reconocidas y de alto valor percibido que están al alcance de todos. La compañía cuenta con importantes logros como ser la octava empresa de alimentos más sostenible del mundo según la Evaluación Corporativa de Sostenibilidad 2024 de S&P Global, su planta de galletas Colombina del Cauca, es la primera planta de alimentos en recertificarse bajo el Sistema Basura Cero, es la sexta empresa de alimentos más responsable de Colombia y la quinta con mejor reputación en el sector, según Merco ESG y Merco Empresas 2024.